

**Gemeindekanzlei**

9102 Herisau

Postfach 1160

Telefon 071 354 54 44

www.herisau.ch

E-Mail

unser Zeichen

Datum

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

26. Mai 2016

Medienmitteilung - Gemeinderat**Erste Leitplanken fürs Zentrum**

Der Gemeinderat hat sich in zwei Retraiten im Februar und April intensiv mit der Zukunft des Herisauer Zentrums befasst. Als erstes wurde unter Einbezug der bestehenden Studien und Projekte der Ist-Zustand analysiert. Nach Ansicht des Gemeinderates funktioniert vieles gut, anderes soll verbessert werden. Erstes Resultat der Analyse ist ein strategisches Grobkonzept mit zehn Leitideen. Dazu gehören zum Beispiel „Kirche-Platz-Obstmarkt – das Herz von Herisau wird seinem Namen gerecht“ oder „Nutzungen und Verkehr sind im Zentrum abgestimmt und bilden ein System der Koexistenz, die Parkierung ist zentrumsnah und konzentriert gelöst“.

Aus diesen Leitideen wurden Strategien und Aktionsfelder entwickelt. Die zugehörigen konkreten Massnahmen sollen in den nächsten Wochen zusammen mit den verwaltungsinternen Fachleuten erarbeitet und aufeinander abgestimmt werden. Auch die Erkenntnisse aus dem Parkierungskonzept werden nun mit der Zentrumsentwicklung abgeglichen, damit beide der Öffentlichkeit nach den Sommerferien am 30. August um 19 Uhr im Casino umfassend vorgestellt werden können. Während an diesem ersten Anlass aufgrund der Fülle die Information im Vordergrund steht, sind an einem zweiten Anlass am 13. September Rückmeldungen aus der Bevölkerung erwünscht. Diese soll zur Zukunft ihres Dorfkerns wie bei den vorherigen Schritten der Zentrumsentwicklung über verschiedene Kanäle ein Feedback geben können.

Anschliessend wird der Gemeinderat Bilanz ziehen, um bald erste Massnahmen in die Wege leiten zu können. Ziel ist es allerdings nicht, möglichst schnell möglichst viel zu verändern, sondern Herisau auf einen Horizont von zehn bis zwanzig Jahren sanft, aber nachhaltig weiterzuentwickeln.

Kontakt: Renzo Andreani, Gemeindepräsident
Renzo.Andreani@herisau.ar.ch
Tel. 071 354 54 50

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher